

## **TAREA PERSONAL PARA LA SEMANA DEL 02 DE FEBRERO DE 2025**

### **MENSAJE: LA PROMESA DE SU PRESENCIA**

**Serie: “Éxodo: El Dios poderoso y Su pueblo”**

Después de 40 años en el desierto, el SEÑOR se revela a sí mismo a Moisés para darle la misión de liberar a Su pueblo y a la vez fungir como Su profeta. En este capítulo vemos a un Dios Santo, que no es indiferente al sufrimiento de Su pueblo y quien promete Su presencia para cumplir Sus propósitos en los Suyos.

**Textos para leer en tu casa:** Lee Éxodo 3:1- 22; Éxodo 19:4; Malaquías 3:6; Juan 8:58; Mateo 28:20b.

### **1. Contesta en casa y comparte con tu grupo:**

A. ¿Cómo el recordar que nuestro Dios es santo te ayuda a no caer en una familiaridad con Él? Comparte en qué áreas puedes a veces caer en esa familiaridad.

B. ¿Cómo te alienta a caminar en fe y obediencia al SEÑOR el saber que Él ha prometido estar con Su pueblo para siempre? Comparte alguna área en donde necesitas recordar esta gloriosa verdad.

C. ¿Cómo transforma tu vida el entender que, en Cristo, el SEÑOR nos liberó de la esclavitud al pecado y el diablo para llevarnos a una relación profunda y personal con Él?

No te olvides de buscar oportunidades de alentar y animar a tus hermanos en el grupo de casa, agradeciendo sus aportaciones y estimulándolos en su caminar por fe en Cristo.

### **2. Reflexión, Aplicación Personal**

El SEÑOR ha prometido Su presencia activa para ayudar a Su pueblo; por lo tanto, podemos confiar que cumplirá Sus propósitos. Este pasaje nos ayuda a ver a Dios como lo que es: El Dios Santo que obra a través de Su presencia. En medio de las dudas que, al igual que Moisés, pueden surgir en nuestras vidas, el SEÑOR también nos llama a caminar en fe y obediencia, poniendo nuestra mirada en Su fidelidad y Sus promesas que son seguras en Cristo.

### **3. Oración en tu grupo de casa.**

Pidamos al SEÑOR que nos ayude a verlo tal y como Él mismo se revela en las Escrituras. Oremos para ser una iglesia que camina en fe y obediencia a sus promesas, a la vez que confiamos y disfrutamos de la realidad de que, en Cristo, Él está con nosotros para siempre. Tomen tiempo para orar unos por otros. También recuerden orar por Marcelo y Ruth Torres y la iglesia en Reynosa, así como por Israel y Nohemí García y la iglesia en Huajuapán.